

03/04/2018

Asociación de Municipios Rurales y Fiscalía Occidente acuerdan mesa de trabajo conjunta

El establecimiento de una mesa de trabajo conjunto que aborde los temas que preocupan a los alcaldes y habitantes de los municipios integrantes de la Asociación de Municipios Rurales de la Región Metropolitana (AMUR), fue acordada por el Fiscal Regional José Luis Pérez Calaf y representantes de la entidad.

El compromiso de activar el trabajo colaborativo se originó en la inquietud expresada por el vicepresidente de AMUR y alcalde de Paine, Diego Vergara, respecto



de la venta de loteos irregulares en la jurisdicción de los municipios asociados, que se ha traducido en perjuicio tanto para las comunidades donde se establecen los nuevos vecinos como para las víctimas que adquieren terrenos con la promesa de regularizar en el largo plazo tanto las propiedades como las viviendas que allí se construyen.

La reunión fue encabezada por el Fiscal Regional José Luis Pérez Calaf, quien junto al fiscal de Alta Complejidad Pablo Alonso Godoy y la abogada asesora Rocío Berrios Ibáñez dialogaron casi una hora con representantes del directorio de AMUR encabezados por el Vicepresidente Diego Vergara Rodríguez; el secretario ejecutivo Christian González Toro y la secretaria general Jessica Mualim Fajuri, alcaldesa de María Pinto, entre otros.

“Solicitamos esta reunión para reforzar lo que como Asociación venimos planteando hace ya unos 8 meses, que es el tema de los loteos irregulares pues nos afecta a los municipios rurales respecto de cómo se está haciendo ciudad donde no se debe hacer ciudad, con los impedimentos de construir en lugares inundables, sin poder regularizar por parte de quienes compran esos terrenos” explicó Vergara.

Por su parte, el Fiscal Regional señaló que a partir de esta reunión se establecerán encuentros periódicos de trabajo con AMUR para coordinar el trabajo con los municipios y la respuesta penal frente a las investigaciones por este tipo de delitos, hoy en manos de la Fiscalía de Alta Complejidad de la Fiscalía Occidente.